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 私が税金を選んだ理由は、自分が税金に興味がなかったけれど学校の講演会を受け

て、気になったから、書こうと思いました。まず、国や県の財政の現状では「特例公債

金」や「消費税」が特に多かったです。自分は消費税にこんな多くのお金が入っている

ことは分かりませんでしたが、講演会を受けて学ぶことができました。また、自分は税

のしくみがまったく分かりませんでしたが、講演会を受けた今はとても理解できまし

た。まず税のしくみは、国税では「所得税・法人税・消費税」地方税では「自動車税・

不動産所得税・固定資産税・地方消費税・入湯税」のいろいろな税があると分かりまし

た。また、税金のおかげで、普段の生活を安心して暮らせると思いました。教育、除雪、

医療介護すべてが税金のおかげで、できていると思いとてもすごいと思いました。し

かも、公立学校の児童、生徒一人あたりの年間教育費で小学生、高校生よりも中学生が

一番高いと知りとても驚きました。次は身近な税の使いみちでは新エネルギー対策（太

陽光発電）などに使われています。新潟県では、新エネルギーの導入促進のため、冷暖

房設備や太陽光発電装置を設置し、自然環境に配慮した再生可能なエネルギーを積極

的に導入しています。また、災害からの復興にも税金を使っています。平成二八（二〇

一六）年十二月二二日に糸魚川市駅北大火が発生しました。当日は、台風並みの強風が

一日中吹いていたため火災が広がり、一四七棟に及ぶ建物が全焼するなどの被害を受

けました。復興への第一歩となるがれきの撤去や被災した人たちの住宅や店舗の再建、

災害に強いまちづくりや古くから受け継がれてきた糸魚川らしいまちなみの再生に対

して、多くの税金が活用されています。次はごみの処理です。私たちが快適に暮らせる

よう、ごみの収集や処理にも税金が使われています。最後に、地域医療の充実です。新

潟県では、救命救急センターに救急搬送されるまでに 60 分以上を要する地域が存在す

るため、ドクターヘリが導入されています。救急現場への到着までの時間が短縮され、

いち早く初期治療を開始することが可能となります。また、搬送時間も短縮され、救命

率の向上や後遺症の軽減が期待されます。こうした費用にも、税金が使われています。

自分は税金の講演会を受けるまえは、税金に興味がありませんでしたが、講演会を受

けて、税のしくみや使いみちなどを知り、税について興味をもつことができて良かっ

たです。 


